

Bastia : Les stagiaires de l'e2c ont reçu leur ACA !

Rédigé par Charles Monti le Mardi 23 Juillet 2013 à 23:45 | Modifié le Mercredi 24 Juillet 2013 - 01:50

Jean Zuccarelli, le président de l'école de la 2^{ème} chance de Bastia, a remis mardi après-midi, les attestations de compétences acquises (ACA) et les passeports-emploi qui valident la fin du parcours de formation de 36 stagiaires de l'e2c de l'année en cours.



L'e2c de Bastia, portée par la Communauté d'Agglomération de Bastia, a pour ambition de permettre aux jeunes âgés de 16 à 25 ans d'accéder à l'emploi au sein des entreprises locales ou d'intégrer une formation qualifiante ou diplômante visant les métiers porteurs.

L'e2c a ainsi permis à ces 36 jeunes de construire leur « Portefeuille de compétences » qui valorise l'ensemble des compétences pédagogiques et socioprofessionnelles acquises durant leur formation et au cours de périodes d'immersion en entreprise.

A la fin de leur parcours à l'e2c, l'attestation de compétences acquises (ACA) accompagnée du Passeport-Emploi - véritable outil numérique qui capitalise toutes les expériences professionnelles - permet aux jeunes de valoriser leurs compétences tant techniques que sociales auprès des recruteurs.

36 nous l'avons dit étaient concernées par cette distribution générale des prix qui est allée au-delà des ACA puisque dans le même temps les jeunes gens en formation ont pu suivre des cours de secourisme, de s'adonner à des activités sportives - de la self défense en l'occurrence - ou bien encore de satisfaire à des cours de code de la route dispensés par une auto-école solidaire.

Les formateurs de l'ec2B n'ont pas été oubliés histoire sans doute de conclure dans une ambiance de chaude cordialité une année de travail en attendant de retrouver l'école au terme de sa fermeture estivale le 26 Août prochain.